
Vicente López, 2 de marzo de 2022 

Al Subsecretario de Recursos Hídricos 

Ing. Guillermo Jelinski 

 

 En el mes de diciembre, los integrantes de la Asamblea de Inundados de Vicente López, 

hemos tenido contacto con el Ministro de Obras Públicas, Gabriel Katopodis. 

Fuimos a una audiencia con él, en el Ministerio, en la que manifestó el interés en avanzar 

con el proyecto del Aliviador Lavalle  (Holmberg II ) y otras obras pluviales dentro de Vicente 

López, la misma se llevó a cabo en la oficina del Secretario Carlos Rodríguez, quien haría algunas 

consultas y se contactaría para una nueva reunión. Comento sobre la reunión del Comité 

Interjurisdiccional de la cuenca del Arroyo Medrano, a la que manifestamos nuestro interés en 

participar; en ese momento, nos dijo que la provincia de Buenos Aires, no dio aun su acuerdo, 

para la participación de la comunidad, que nosotros, vecinos inundados, consideramos muy 

valiosa y esperamos poder concretarla pronto. 

Esa nueva reunión fue derivada al Subsecretario de Obras Hidráulicas, Ing Gustavo Villa 

Uria, quien nos recibió, confirmo la necesidad de que Vicente López actualice los precios para 

hacer un nuevo llamado a licitación a fin de concretar los cruces de Av. Libertador y de la vías 

del ferrocarril Mitre – Tigre, etapa del Aliviador,  y desde ese punto continuar la segunda etapa 

del mismo. Continuamos la reunión con el Director Nacional Pablo Storani, Ignacio Enriquez, 

Secretario Ejecutivo del COHIFE y Andrea Ferro. 

De acuerdo a lo que nos informó Ignacio Enriquez, a fin de avanzar en la consideración 

del Proyecto del Aliviador Lavalle (Holmberg II) dentro del Comité Interjurisdiccional de la 

cuenca del Arroyo Medrano, es indispensable que dicho proyecto sea incorporado al Sistema de 

Gestión de Obras – SGO o al CICAM; y que lo debe hacer la Provincia a través de su representante 

ante el Comité,  el Ing. Mugetti, quien podrá hacerlo con su orden, y apelamos y esperamos que 

así sea. 

La descripción,  es de los últimos recorridos que hemos hecho en aras de conseguir el 

avance de las obras, sería sumamente importante que podamos seguir con su colaboración. 

Arquitecto Roberto Suarez – Delegado Asamblea de Inundados de Vicente López 

Arquitecta Irene Corradini – Asamblea de Inundados de Vicente López 

 

 

 

 

 

 


